



ENTRETIEN ROUTIER
L'ETAT ACQUIERT
DU MATÉRIEL
LOURD
Page 4

ELECTIONS

Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a quitté Libreville hier à destination de Dubai (Emirats arabes unis) où se tient à compter de ce jeudi la 28^e Conférence des parties sur le climat (COP 28). Avec le souci de réaffirmer le leadership du Gabon en faveur de la biodiversité.

Page 3

DRAME

Nouvelle découverte macabre, cette fois à Malibé 1, dans le 1^{er} arrondissement d'Akanda. Elle concerne un sexagénaire, Charles Mekindjé, disparu deux jours auparavant. Son corps, portant de nombreux hématomes, a été retrouvé dimanche flottant à la surface des eaux du Como. Une enquête est en cours.

Page 6

INSALUBRITÉ

Ça ne s'arrange pas vraiment sur le front de la lutte contre l'insalubrité où persiste le spectacle d'ordures débordant des bacs ou jonchant les trottoirs. Les éboueurs de Clean Africa sont pourtant sur le terrain. Ils pointent l'incivisme des Librevillois peu respectueux des horaires de dépôt de leurs déchets.

Page 5

L'ASSAILLANT AU COUTEAU

SCÈNE hallucinante à Nzeng-Ayong-Dragage, rapportée par une vidéo qui a fait le tour des réseaux sociaux. On y voit un homme, identifié comme Adrien Moussavou, 36 ans, sans emploi, poursuivant sur la voie publique une dame en sang, à laquelle il semblait avoir porté plusieurs coups de couteau. Le tort de la victime - Aurélie G., 57 ans, commerçante ? Enerver son agresseur. Le tout en présence de témoins qui se sont gardés d'intervenir. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Si des services essentiels tels que la SEEG continuent à exaspérer les populations, ils finiront par essayer leur colère.

C'est la prédiction faite par la gouverneure de la Nyanga au responsable du bureau provincial de la Société... nationale. Tout simplement, elle n'en peut plus de supporter voir ses administrés privés d'eau et d'électricité depuis plus d'un mois. **INSUPPORTABLE !**

Tout comme l'est pour l'ensemble des populations qui vit depuis des années pour certaines cette situation cauchemardesque. Ce qui fait dire que si Dame SEEG est essoufflée, si elle n'en peut plus d'assurer la mission à lui confiée par le gouvernement pour répondre aux besoins les plus basiques de nos populations, qu'elle dépose le tablier. Ce sentiment de ras-le-bol publiquement exprimé par l'autorité est largement partagé par le citoyen lambda. En effet, cela fait des années qu'il supporte les caprices de cette Société. Ça doit cesser. Les Gabonais sont réputés en Afrique comme un peuple de paix qui sait aussi patienter. Mais quand ils n'en peuvent plus, rien, absolument rien ne leur résiste. À la fin, ce sont des regrets. L'histoire de quelques dérapages en est témoin. Seulement, on n'en est pas encore là et on ne souhaiterait point en arriver là. Alors, il faut faire quelque chose, on doit faire quelque chose dans l'urgence. L'eau, dit ironiquement un slogan de Dame SEEG, c'est la vie. Et au III^e millénaire, la lumière, c'est le développement. Tout peuple aspire à cela.

Maintenant, si Dame SEEG estime qu'elle ne peut plus assurer sa mission et assumer ses responsabilités, qu'elle le dise donc clairement et on cherchera mieux ailleurs quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux **en numérique** sur le **E-kiosque**. Et pour ne rien manquer, **souscrivez à un abonnement**.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...